



## FIRMA DE CONVENIO UNILA-CUAED

El pasado jueves 23 de noviembre del 2018, se realizó el evento para la firma del convenio entre la Universidad Latina (UNILA) y la Coordinación de Universidad Abierta y Educación a Distancia de la UNAM (CUAED), para abrir la oferta educativa del Bachillerato a Distancia a los interesados en cursar su Educación Media Superior en esta modalidad, a través del sistema incorporado a la UNAM.

La Directora del Bachillerato a Distancia, Dra. Guadalupe Vadillo Bueno, resaltó la relevancia de este convenio, ya que la UNILA se ha caracterizado por formar personas emprendedoras, competitivas y comprometidas con el desarrollo integral de su entorno mediante programas pertinentes e innovadores. desarrollados en un ambiente globalizado, que impulsan la investigación, la sustentabilidad, la cultura, el deporte y el uso de las tecnologías de la información, a través de profesores de excelencia y una administración eficiente.



Fue un honor la firma del convenio, como lo mencionó el Mtro. Leopoldo Reyes Esquiguas, Rector Institucional de la Universidad Latina, al mencionar que ambas instituciones educativas comparten valores similares como son: el compromiso con la sociedad y el enfrentar nuevos retos tanto en las formas de enseñanza como en la aplicación de las nuevas tecnologías.